
第１４回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年１１月２４日（火）午後１時３０分～２時５５分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩垣教育長・杉川教育総務課長・

池田人権同和教育課長・田中生涯学習課長・岡本指導主事・阪本指導主事・幸田教育総務課

長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 

教育長 
・同日公開参観日が無事終了した。多くの方の参観があった。 
北条中学校区 １１月１２日（木）・大栄中学校区 １１月１７日（火） 

教育総務課長 
・新型インフルエンザの集団予防接種（小学校 1年から 3年生）について、県から依頼があった。
北栄町としては、学校を臨時の接種会場とし、校医と協議を進めているところ。予防接種の回

数は 2回。また、保育所については、各医療機関で実施の予定。 
生涯学習課 

３ 議 事   
・議案第５２号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 

       原案のとおり承認された 
４ 報 告  

・人権擁護委員の候補者推薦に係る意見を求めることについて 
     人権擁護委員の任期が 3月 31 日となっており、桑田紀代さんを引き続き推薦したい。 

任期は 3年で今回 3期目となる。 
     （質問）人権擁護委員は何人か。 

（回答）北栄町で 6人です。市町村の意見を聞いて法務大臣が任命する。 

・平成２１年度全国学力・学習状況調査結果について別紙により説明。 
全国学力・学習状況調査の結果から実態と指導改善のポイント等まとめを各学校・家庭に配布

する予定。 

（意見）資料の中で、「平均正答率が高い傾向が・・」という文言は再度検討していただきたい。 

（意見）町報その他に掲載するのはどうか。 

（回答）今後、掲載するのなら 1月号になると思う。 

・平成２２年度全国学力・学習状況調査の実施について 
（教育長）今回悉皆調査方式から抽出調査方法へ変更となり、抽出方法から外れた場合でも希望 

すれば可能であり、北栄町としは、希望する様にしている。採点・集計は自治体で実施。問題

用紙の提供は受けるが、報告義務はない。実施するか、採点するかは、教育委員会が決定する。 

採点は学校の先生に負担がかかる。これを業者に委託すると、費用がかかる等、実施したほう

が良いと思うが、町の予算がつくのか。予算を付けてもらうための理由づけをどうするのか。 

（意見）実施するのかしないのかを判断するほうが先なのでは。 

（意見）レベルを計るには、この方法しかないのか。一斉テストは必要ないと過去には言ってき

たが。 



（回答）現在、学校では、NRT・CRT など学校独自のテストを実施している。このテストを年度末に

実施して、次年度に取り組む方法も。 

（教育長）今後校長に説明をし、意向を聞く。また、12月 4日（金）に県庁から鳥取県教育委員会
の説明会が実施される。 
（質問）今まで実施した効果はどうか。 

    （教育長）学校に対しては、指導方法の工夫、家庭には早寝・早起き・朝ごはんのアピールは出来

たと感じている。 

 （吉田委員長）実施希望は出しているので、次の機会に結論を出す。 

 ５ その他 
    今後の主な行事予定について 

・台湾大肚卿訪問 １１月２８日（土）～１２月１日（火） 

・北条砂丘クロスカントリー大会 １２月６日（日）  

・北栄町部落解放文化祭 １２月１２日（土）～１４日（月） 

・元旦マラソン＆ウォーキング １月１日（金）  

・成人式 １月３日（日） 


